

中越パルプ工業グループ

## 熊本地震・義援金 1,193,509 円を熊本県へ贈呈

今般、熊本県を中心とした九州の広い範囲で発生した地震により被災された方々に心よりお見舞いを申し上げます。

私たち中越パルプ工業グループでは、会社・労働組合・グループ企業が協力して、被災された方々への義援金を募りました。東京・高岡・大阪・名古屋・福岡・鹿児島の本事業所の、役員から一般従業員まで幅広いグループ社員が募金を行ない、1,193,509円が集まりました。

集まりました義援金については、熊本県へ直接寄付することを決定し、2016年5月12日に東京本社を通じ熊本県東京事務所を訪問して、義援金を手渡しました。

熊本県東京事務所の渡邊所長からは「現在も被災地はたいへんな状況にあるが、国をはじめとした皆さんの御尽力で混乱は収まっている。中越パルプグループの皆さんからお預かりした貴重な義援金は、復旧・復興のために大切にに使わせていただきたい。この度の御厚意に深く感謝申し上げます」と謝辞が述べられました。



左より 熊本県東京事務所 渡邊所長、弊社東京事務所 原田所長、二見労組委員長

私たち中越パルプ工業グループは、熊本県の一日も早い復旧・復興を心からお祈りいたします。